Paris, le 0 8 DEC. 2015

Monsieur le Directeur Général,

Vous m'avez fait part de vos réflexions au sujet du rachat par le groupe TF1 du groupe de production Newen.

J'ai bien pris connaissance de vos craintes quant aux répercussions de cette opération pour France Télévisions.

Soyez assuré de la volonté du Gouvernement de moderniser les règles qui régissent les relations entre producteurs et diffuseurs et de réaffirmer, dans ce contexte, la spécificité du service public audiovisuel.

J'ai fait part de votre démarche à Madame Fleur PELLERIN, Ministre de la culture et de la communication, afin qu'elle en prescrive l'examen et vous apporte directement une réponse.

Je vous prie de croire, Monsieur le Directeur Général, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Manuel VALLS

Monsieur Pascal ROGARD Directeur Général de la Société des Auteurs et Compositeurs Dramatiques 11 bis, rue Ballu 75442 PARIS CEDEX 9